

# Síntesis

P U E B L A

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD

VIERNES  
9 DE AGOSTO  
DE 2019  
Año 27 | No. 9669 | \$10.00

## Agros exigen respeto con bloqueos

Integrantes de la UNTA cerraron casetas y accesos viales, por el 140 natalicio del general Zapata. TEXTO Y FOTO: ALFREDO FERNÁNDEZ



INTERIOR



### En marcha fecha 4

Con tres juegos inicia la jornada cuatro del Torneo Apertura 2019, Morelia-Monterrey, Tijuana-Pumas y Veracruz-Atlas.  
**Cronos/Mexsport**



### Señalan a Robles por millonario daño al erario

FGR imputó a Rosario Robles, extitular de Sedesol y Sedatu, un posible daño al erario por 5 mil 73 millones 358 mil pesos.  
**Nación/Cuartoscuro**



### Mata a 4 en California

Quien mató a cuatro personas (hispanas) e hirió a otras dos, en una serie de apuñalamientos en dos ciudades del sur de California, es pandillero con antecedentes; fue detenido. **Orbe/AP**

# Reprueba Barbosa la justicia violenta

El gobernador afirmó que la procuración de la justicia a la gente es obligación del estado

Por Charo Murillo y Redacción  
Foto: Oscar Bolaños/Síntesis

Con presencia gubernamental en cada rincón del estado y con la atención de las principales necesidades de la sociedad: la pobreza y la inseguridad, la actual administración estatal pagará la deuda social que se generó en Puebla por la opulencia, derroche, falsa modernidad y un débil estado de derecho con el que se gobernó en el pasado y que han propiciado problemas sociales, como los linchamientos registrados en Cohuecan y Tepexco, comprometió el gobernador Miguel Barbosa Huerta.

Barbosa Huerta calificó como inadmisibles que la ciudadanía haga justicia por su propia mano tras señalar que la procuración de justicia es una obligación del estado que debe ser completa y oportuna.

El linchamiento de siete personas, entre ellas un menor, en Cohuecan y Tepexco, es el más elevado de los últimos años en la entidad, sin restar



Luis Miguel Barbosa dio a conocer que este domingo 11 de agosto estará en los municipios de Cohuecan y Tepexco, donde se presentaron linchamientos en contra de siete presuntos plagiaros.

importancia al de agosto de 2018 en Acatlán y en octubre de 2015 en Ajalpan

Por lo ocurrido el miércoles, solo Julio, de 32 años de edad, y Orlando, de 16 años, ambos vecinos de la junta auxiliar de Santa María Xonacatepec, ubicada en la capital poblana, han sido identificados, del resto está pendiente.

La privación ilegal de la libertad de un agri-

cultor de nombre Armando, que posteriormente fue rescatado, derivó en el asesinato de dos hombres en Los Reyes Teolco, en Cohuecan, y cinco más en Tepexco, a quienes colgaron en árboles y golpearon.

Ayer, personal de la FGE realizó diligencias e investigaciones con la finalidad de ubicar a los responsables; aún no hay detenidos. **METRÓPOLI 4 Y JUSTICIA 7**

W...En Puebla la presencia del Estado de derecho, es débil, los hechos ocurridos... así lo acreditan"  
**Luis Miguel Barbosa Huerta**  
Gobernador

**16 AÑOS**

■ de edad tenía el más joven de los siete asesinados

**180 CASOS**

■ de linchamientos en Puebla, del 1 de enero a la fecha

## HÉCTORA GRANADOS, FUERA DE MORENA

Por Angélica Patiño/Síntesis

A pesar de insistir en ser integrante, por segunda ocasión, del grupo parlamentario de Morena, Héctora Alonso Granados, se mantiene fuera de este grupo, aseguró la diputada local de Morena Vianey García Romero.

En entrevista la legisladora local refirió que a pesar de que Alonso Granados fue ratificado como militante de este partido de izquierda, se mantendrá fuera de esta bancada, toda vez que se mantienen sus actitudes misóginas y violentas en contra de las mujeres.

METRÓPOLI 4



### Aprueba gastos del rector el Consejo Universitario

La BUAP ha aplicado eficiente, transparente y responsable los recursos públicos y fondos propios, determinó el Consejo Universitario en la VII sesión extraordinaria, en la cual aprobó por unanimidad diversos informes. **REDACCIÓN/FOTO: DANIELA PORTILLO**



### Auditorio GNP Seguros reemplaza a Acrópolis

La Acrópolis Puebla se convierte en el Auditorio GNP Seguros, un recinto que albergará eventos culturales y un aforo de más de 7 mil personas. GNP Seguros celebra la apertura de su auditorio. **REDACCIÓN/FOTO: DANIELA PORTILLO**

## Vigilarán las ventas escolares

Por Elizabeth Cervantes  
Foto: Archivo/Síntesis

La Unidad Operativa de Protección Civil Municipal de Puebla llevó a cabo un operativo sobre la 8 Poniente para informar sobre las medidas preventivas que comerciantes deben adoptar en lugares de mayor concentración, ante el regreso a clases.

Al respecto, el jefe del departamento de Apoyo y Restablecimiento, Víctor Cerdán, dijo que en estas fechas crece la venta de los artículos, por lo que solo hacen verificaciones para que las tomen en cuenta, sin multas.

Son cerca de 80 negocios sobre la calle 8 Poniente, y la idea es visitar papelerías, negocios de



Desarrollan un operativo en la 8 Poniente para evitar incidentes.

uniformes, mochilas, entre otros, para inspeccionar que cuenten con las medidas de seguridad.

Se les sugiere mantener corredores despejados, eviten material u obstrucciones en pasillos, liberar salidas de emergencia, extintores en buenas condiciones y señalética visible. **METRÓPOLI 2**

VERSIÓN DIGITAL  
• REVISAR PÁGINA  
POR PÁGINA EN:  
**puebla.sintesis.mx/**

**www.sintesis.mx**  
/periodicosintesismx /@sintesisweb

**OPINIÓN**  
• Alfonso González / Preguntas incómodas de fin de semana: 8A  
• Víctor Corcoba Herrero / Desafíos preocupantes: 8A